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Abstract (en)
The method for the operating of an exhaust gas cleaning system with a particle filter (4) for the separating of soot from the exhaust gas of a self-
igniting internal combustion engine (1) entails the continuous or discontinuous oxidizing of the soot by the use of nitrogen dioxide produced by an
oxidation catalyser (3) upstream of the particle filter. The oxidation of the nitrogen monoxide contained in the exhaust gas into nitrogen dioxide is
a controlled process, whereby the oxidation may be controlled by the adjustable bypassing of the oxidation catalyser or by the influence of carbon
monoxide emission of the engine. An independent claim is included for an exhaust gas cleaning system operated by the aforesaid method.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zum Betreiben einer Abgasreinigungsanlage mit einem Partikelfilter (4) zur Abtrennung von Ruß aus dem
Abgas einer selbstzündenden Brennkraftmaschine (1) und mit einem dem Partikelfilter vorgeschalteten Oxidationskatalysator (3,3a) zur Erzeugung
von Stickstoffdioxid aus im Abgas enthaltenem Stickstoffmonoxid und wobei der Ruß unter Verwendung des erzeugten Stickstoffdioxids
kontinuierlich oder diskontinuierlich oxidiert wird sowie eine entsprechende Vorrichtung. Erfindungsgemäß wird ein Verfahren zum Betreiben einer
Abgasreinigungsanlage und eine entsprechende Vorrichtung angegeben, mit denen die Gesamtemissionen einer Brennkraftmaschine (1) vermindert
werden. Dies wird dadurch erreicht, dass die Oxidation des Stickstoffoxids zu Stickstoffdioxid in dem Oxidationskatalysator (3,3a) gesteuert wird.
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